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日吉津村農業委員会１１月 月例総会議事録 
 

１．開 催 日 時  令和４年１１月１０日（火)午後１時３０分から午後２時４０分 

 

２．場      所  日吉津村役場２階 第１・２会議室 

 

３．出  席  者  委員  ９人 

       会長    ５番  齋下 博三 

       委員    １番  上野 秀雄 

２番  川口 剛敏 

３番  山﨑 博 

４番  三鴨 真樹 

６番  林原 美代子 

             ７番  川原 邦建 

             ９番  長谷 昭宏 

            １０番  生村 好実 

 
農業委員会事務局職員 事 務 局 長 益田 英則 

 事 務 局 高森 彰 
 
４．欠 席 者      ８番  山西 昇 
 

５．議 事 日 程 
日程第 １ 会議録署名委員の指名 

   日程第 ２ 諸般の報告について（行事報告） 

   日程第 ３ 議案第２８号 日吉津村農用地利用集積計画について 

日程第 ４ 議案第２９号 農用地利用配分計画(案)について 

日程第 ５ その他 

① 鳥取県農業委員会特別研修大会について 

② 農地利用意向調査の結果等について 

③ １２月 月例総会の開催について 

          その他 

 

６．会議の概要 
局長     ただいまから令和 4年 11月、日吉津村農業委員会月例総会を開会いたします。

出席委員は在任委員 10 名中 9 名で、定足数に達しておりますので、総会は成立

しております。なお、山西委員からは欠席届が提出されております。 
それでは、会長より開会の挨拶をお願いいたします。 

議長     11 月の総会を始めさせていただきます。一部を除いて稲刈りもほぼ終わった

ようです。今は、玉ねぎの苗・ブロッコリーの苗植えが始まっております。天

候も良く農作業が捗るのではないかと思います。これから年末年始を迎えるに

新型コロナの第 8 波、インフルエンザの流行に気を付けていただき、農作業に

励んでいただきたいと思います。 

 それでは、日程に従って進めて参りたいと思います。 

議長     日程第 1、会議録署名委員さんの指名をさせていただきます。今月は 4 番・三

鴨委員さん 6 番・林原委員さんにお願いいたします。 

 



2 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     続きまして日程第 2、諸般の報告。行事報告を事務局からお願いします。 

 

〔事務局 行事報告説明〕 
 
議長     諸般の報告が事務局よりございました。 

       発言される際は、挙手をし、会長より指名を受け、番号・氏名を言ってから

発言をお願いします。 

皆さんご意見・ご質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようでしたら、次の日程に移らせていただきます。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 3、議案第 28 号、日吉津村農用地利用集積計画について事務局より説

明をお願いいたします。 

 

〔事務局 議案第 28 号、日吉津村農用地利用集積計画について説明〕 

 

議長     議案第 28 号、日吉津村農用地利用集積計画につきまして、皆さんご意見・ご

質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 
 

〔挙手全員〕 

 

議長     承認されました。ありがとうございました。次に移ります。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 4、議案第 29 号、農用地利用配分計画(案)に係る意見について事務局

より説明をお願いいたします。 

 

〔事務局 議案第 29 号、農用地利用配分計画(案)に係る意見について説明〕 

 

議長     議案第 29 号、農用地利用配分計画(案)に係る意見につきまして、皆さんご意

見・ご質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 
 

〔挙手全員〕 
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議長     承認されました。ありがとうございました。次に移ります。 

 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 4、その他①鳥取県農業委員特別研修大会の開催について事務局より説

明をお願いいたします。 

 

〔事務局 その他①、鳥取県農業委員特別研修大会の開催について説明〕 
 

議長     鳥取県農業委員特別研修大会の開催につきまして、皆さんご意見・ご質問は

ありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     次に移ります。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他②農地利用状況調査の結果等について事務局より説明をお願いいたし

ます。 

 

〔事務局 その他②、農地利用状況調査の結果等について説明〕 
 

議長     農地利用状況調査の結果等につきまして、皆さんご意見・ご質問はありませ

んか。 

 

川口委員   1-10～12 は借受人がいるのに、遊休地になっていることは問題がある。 

 

事務局    管理がなかなか難しいということで、先日、保全会の上場会長・山西農業委

員・事務局で面談を行った結果、これからは人手を借りてでも管理していくと

いう事でした。 

 

三鴨委員   表と図面の番号が合ってない。 

5-29～30 は進入路がないとのコメントだが、今後もずっとそうなのか。 

 

生村委員   5-14 も進入路がない。 

 

議長     というような状況です。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他③12 月月例総会の開催日について、事務局案では 12 月 12 日午後 1 時

30 分ということですが、よろしいですか。 

 

〔良いという声あり〕 

 

議長     それでは事務局案で決定します。 
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━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他でありませんか。 

 

川口委員   9 月・10 月の議事録が出来てない。 

 

川口委員   山西委員の亡き母の葬儀について説明。 

 

事務局    忘年会についてはどうですか。 

 

〔幹事に一任という声あり〕 

 

議長     カインズについて説明。開発関係は営農と密接するので、役場は情報収集を

してほしい。 
 

 

 

川口委員   米価下落対策はどうなったか。 

 

事務局    今のところはありません。 

 

川口委員   村費でできないか。他の野菜はどうか。 

 

事務局    その他の野菜について、今のところありません。 

 

議長     他に無いようですので、以上で月例総会を終了いたします。 
 

 

閉会時刻  午後 2 時 40 分 
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        会長（議長）               ㊞ 

 

 

 

 

        議事録署名人               ㊞ 

 

 

 

 

        議事録署名人               ㊞ 


